

Pj Gubernur Heru Sudah Terima Surat Pengunduran Diri Komisaris Ancol

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menanggapi terkait surat pengunduran diri eks Komisaris Ancol sekaligus loyalis Gubernur DKI, Anies Rasyid Baswedan, Geisz Chalifah yang belum dibalas oleh Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta. Menurut Heru, surat itu sudah sampai di mejanya.

Nantinya, posisi Komisaris Ancil akan dibahas di dalam rapat umum pemegang saham (RUPS) untuk mencari pengganti Geisz. "Sudah diterima kok. Nanti mau ada RUPS," katanya kepada di Balai Kota DKI, Jakarta Pusat pada Rabu (1/2).

Eks Komisaris Ancol sekaligus loyalis Gubernur DKI periode 2017-2022 Anies Rasyid Baswedan, Geisz Chalifah, mengaku, siap untuk maju pada Pemilihan Gubernur (Pilgub) DKI 2024.

Geisz berniat maju karena ingin melanjutkan program yang sudah dirintis Anies di Jakarta. "Saya selalu siap lewat jalur partai atau jalur independen," kata Geisz kepada awak media di Jakarta, kemarin.

Dia menjelaskan, keberanian untuk maju menjadi

DKI 1 karena ada kepercayaan telah memahami Ibu Kota lebih jauh. Utamanya, sambung Geisz, dari segi sosiologi maupun pemahaman yang lainnya. Geisz mengaku, memang belum secara serius berkomunikasi dengan partai.

Namun demikian, ia kerap bercanda dan berseloroh selalu siap jika maju sebagai calon gubernur DKI 2024. Menurut Geisz, program utama yang akan dijalankan jika menjadi calon gubernur DKI adalah mengutamakan air bersih.

Selain itu, ia ingin melakukan pemerataan pendidikan masyarakat dengan struktur pendidikan berbasis keadilan.

"Dalam kepemimpinan itu ada dua hal, satu berbasis kepentingan masyarakat, satu lagi bisa berbasis kepentingan pengusaha. Anies mampu menyeimbangkan kedua hal itu," tutur Geisz.

Dia juga menyinggung keputusannya mengajukan surat pengunduran diri sebagai Komisaris Ancol ke Penjabat Gubernur DKI Heru Budi Hartono beberapa waktu lalu. Geisz menyebutkan, pengajuannya itu belum dibalas oleh Pemprov DKI, yang ditindaklanjuti berupa rapat umum pemegang saham (RUPS). ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



APEL KESIAPAN OPERASIONAL PENUH PAM JAYA

Direktur Utama PAM Jaya Arief Nasrudin (kedua kiri) menginspeksi pegawai saat Apel Kesiapan Operasional Penuh PAM Jaya di Kantor Instalasi Pengolahan Air (IPA) 1 Pejompongan, Jakarta, Rabu (1/2/2023). Kegiatan apel kesiapan dilakukan menjelang operasional penuh pelayanan air bersih oleh PAM Jaya di Jakarta yang akan dimulai pada Kamis (2/2), pascaberakhirnya perjanjian kerja sama dengan mitra swasta Palyja dan Aetra.

Pj Gubernur DKI: 140 Ribu Ibu Hamil Kekurangan Gizi

Berdasarkan informasi dari kepala dinas kesehatan, kurang lebih ada 140 ribu ibu hamil yang kekurangan gizi. Untuk itu Saya imbau, ibu-ibu yang hamil tolong jangan malas, konsisten untuk memeriksa kehamilannya ke puskesmas dan posyandu, kata Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono.

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengatakan terdapat 140 ribu ibu hamil yang kekurangan gizi di DKI Jakarta. Sehingga ia mengimbau agar ibu hamil terus memeriksa kehamilannya ke puskesmas.

"Jadi, total hari ini, berdasarkan informasi dari ke-

pala dinas kesehatan, kurang lebih ada 140 ribu ibu hamil yang kekurangan gizi. Saya imbau, ibu-ibu yang hamil tolong jangan malas, konsisten untuk memeriksa kehamilannya ke puskesmas dan posyandu. Kami dengan Kemenkes langsung bisa intervensi jika ibu hamil tersebut kekurangan gizi," kata Heru

di Balai Kota, Jakarta Pusat pada Rabu (1/2).

Kemudian, ia melanjutkan dengan menjaga kesehatan dan mengecek kehamilannya secara rutin ke puskesmas. Sebab, jika sudah melahirkan tidak ada lagi yang bisa dicegah.

"Pencegahan yang paling mudah dan paling murah kan di posisi saat ibu hamil," kata dia.

Sementara itu, Menteri Kesehatan (Menkes) Budi Gunadi Sadikin mengatakan ibu hamil itu risiko stuntingnya paling tinggi sebelum melahirkan dan grup bayi 6 sampai 24 bulan. Karena di situ bayi butuh makanan tambahan di luar ASI dan itu kebutuhannya spesifik harus ada protein hewani seperti telur, ikan, susu, daging ayam

atau daging sapi.

"Nah, kita sudah duduk dengan pak Gubernur, gimana kita mengaksesi program ini, spesifik ke ibu-ibu jangan sampai saat hamil dia anemia dan kurang gizi," kata dia.

Ia menambahkan tinggal nanti akan sama-sama identifikasi, ibu hamil di Jakarta di mana saja. Sebab, ada ibu

hamil yang warga Jakarta, ada juga yang bukan warga Jakarta.

"Ada juga ibu hamil yang tahun lalu belum warga Jakarta. Sekarang tahu-tahu warga Jakarta. Itu juga saya baru belajar. Ternyata, pak Gubernur susahnyanya banyak tapi pak Gubernur bilang semua kita bantu," kata dia. ● yan



TIM TURKI PUTRA RAH MEDALI EMAS 10 METER AIR PISTOL

Petembak tim putra Turki Bugra Tavsan (kiri), Yusuf Dikec (tengah) dan Ismail Keles (kanan) mengangkat pistolnya usai memenangkan final 10 meter Air Pistol Team Men dalam kejuaraan ISSF World Rifle/Pistol 2023 di Lapangan Tembak, Senayan, Jakarta, Rabu (1/2). Tim tembak putra Turki berhasil meraih medali emas usai menang atas tim tembak putra Kazakhstan dengan skor 16-2.

PROYEK JEMBATAN JATIJAJAR DEPOK MOLOR

Kadis PUPR: Siapa Juga yang Ingin Dilama-lamain

DEPOK (IM) - Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (Kadis PUPR) Kota Depok, Citra Indah Yulianty meminta warga bersabar dan menunggu penyelesaian Jembatan Jatijajar dari pihak kontraktor hingga 14 Februari 2023.

"Bukan tanggal 31 Januari, itu Pak Lurah (Jatijajar) salah menginformasikan, kami juga tidak tahu ada informasi dari Pak Lurah, karena tidak ada tembusan. Jadi sampai 14 Februari dalam Addendum berita acara kontrak Dinas PUPR dengan pihak ketiga," kata Citra, Rabu (1/2).

Dirinya menuturkan, memang ada kendala di pemesanan barang, seperti kemarin masih kurang satu rangka baja dari pihak vendor atau pabriknya.

"Termasuk pembiayaan juga, karena kita tidak mau membayar full semuanya, jadi sesuai progres," ujar Citra.

Citra menjelaskan, pelaksanaan memasang kerangka baja untuk jembatan. Selanjutnya, melakukan pengecoran.

"Kami mengejar minggu ini sudah dicor. Tinggal hasannya saja nanti di akhir. Insha Allah rampung, karena kita sedang kejar terus," katanya.

Dirinya meminta warga untuk bersabar, karena ba-

nyak kendala teknis dan nonteknis yang di luar dugaan, pihaknya juga sudah berusaha dan memberikan surat teguran.

"Kami juga sudah meminta informasi dari pelaksana terkait kendala, seperti utility PLN, ke PLN juga kami sudah sama-sama diskusi, kemudian terkait di pabrikan, PPK juga sampai mengecek ke sana, jadi semuanya detail sudah kami lakukan terkait kendala teknis," tegas Citra.

Dirinya mencontohkan kendala yang dihadapi, seperti pembuatan DED, perubahan harga satuan, perubahan harga BBM.

"Dari perubahan itu kita harus melakukan penyesuaian, tidak mungkin sembarangan membangun begitu saja, kan bukan rumah pribadi, ini untuk masyarakat, harus sesuai regulasi," katanya

Pihaknya juga menginginkan pembangunan Jembatan Jatijajar dapat segera rampung dan tidak ingin mempersulit serta unsur kesenjangan.

"Siapa juga yang ingin dilama-lamain, semua juga ingin cepat selesai. Memang banyak kendala teknis yang memang sudah dari awal tingkat kesulitannya tinggi," kata Citra.

Dirinya menegaskan, pihaknya sudah mempertimbangkan dengan matang untuk pembangunan Jembatan Jatijajar. "Dari pada menunggu robok, lebih baik kita bangun ulang, nanti kami disalahkan ketika robok dan menimbulkan korban, karena konstruksi jembatan itu mungkin sudah ada sekitar 30 tahun," ucap Citra. ● yan

TERHAMBAT PEMBEBASAN LAHAN Proyek Saringan Sampah Rp195 M Era Anies Molor

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta, Asep Kuswanto menyebut pengerjaan proyek saringan sampah di Jalan TB Simatupang molor dari target. Kondisi ini disebabkan karena masih ada lahan yang belum dibebaskan.

"Iya (molor) harusnya Januari. Kalau kontraknya di Desember, karena memangambatannya masih di lahan, jadi kita kemarin kasih perpanjangan waktu, karena pembebasan lahannya itu mundur selama 3 bulan," kata Asep di Balai Kota DKI Jakarta, Jalan Medan Merdeka Selatan, Rabu (1/2).

Proyek Saringan Sampah senilai Rp 195 miliar ini awalnya ditargetkan rampung pada Januari 2023. Karena terhambat pembebasan lahan, Pemprov DKI akhirnya mengundur waktu pengerjaan hingga Maret mendatang.

"Kemarin itu kan memang ada sedikit hambatan, karena di pembebasan lahannya itu kemarin kita kasih perpanjangan waktu kompensasi kepada mereka, hingga di tanggal 26 Maret 2023 untuk penyelesaiannya. Sudah selesai pekerjaan fisiknya," jelasnya.

Asep menjelaskan untuk pembebasan lahan akan dilakukan oleh Dinas Sumber Daya Air DKI Jakarta. Sambil berproses, pihaknya tetap melanjutkan tahapan konstruksi.

"Karena pembebasan lahan kan oleh Dinas SDA ya, tapi pekerjaan fisiknya oleh kami, jadi sambil kita menyelesaikan pembebasan lahannya, pengerjaan fisik, data sana yang sudah dibebaskan kita lanjutkan," terangnya.

Diketahui, total lahan yang belum dibebaskan di areal saringan sampah TB Simatupang seluas 3.197 m2 yang dimiliki oleh 3 pihak.

Total anggaran yang disiapkan untuk pembebasan lahan sebesar Rp 24 miliar.

Proyek ini menjadi bagian upaya pengendalian banjir di Jakarta. Proyek saringan sampah dimulai di segmen TB Simatupang yang tepatnya menjadi perbatasan Jagakarsa, Jakarta Selatan dan Pasar Rebo Jakarta Timur.

Anies Baswedan saat menjabat Gubernur DKI Jakarta mengatakan saringan sampah ini dibangun dengan anggaran Rp 195 miliar. Dia berharap sampah di Sungai Ciliwung berkurang. Gagasan saringan sampah ini disampaikan Anies pada 2019.

Kala itu Anies mengatakan saringan tersebut penting mencegah volume sampah yang memasuki Jakarta. Menurutnya, hal itu akan mencegah penumpukan sampah seperti yang ada di pintu air Manggarai. ● yan



AKSI TUNTUT PENGESAHAN RUU PPRT

Pengunjuk rasa yang tergabung dalam Koalisi Sipil untuk UU PPRT menggelar aksi teaterikal di depan gedung DPR, Jakarta, Rabu (1/2). Mereka menuntut DPR untuk segera memprioritaskan Rancangan Undang-Undang tentang Perlindungan Pekerja Rumah Tangga (RUU PPRT) menjadi undang-undang karena sudah 19 tahun RUU tersebut belum juga disahkan.

PAM Jaya Resmi Akhiri Swastanisasi Air Bersih di Jakarta

JAKARTA (IM) - Perusahaan Umum Daerah (Perumda) PAM Jaya resmi mengakhiri kontrak kerja sama dengan pihak swasta (swastanisasi), Palyja dan Aetra, pada Rabu (1/2) kemarin.

Adapun kontrak yang berakhir setelah 25 tahun itu adalah terkait pengelolaan air bersih. Direktur Utama PAM Jaya, Arief Nasrudin berujar, jajarannya tak ingin pihak swasta yang kembali mengelola air bersih di Ibu Kota. Sebab, menurut dia, penyaluran air bersih di Ibu Kota tak merata.

"Saya enggak mau 25 tahun yang lalu kejadian lagi. Apa yang terjadi, keadulatan air (di Ibu Kota) tidak seimbang," tuturnya di Kantor PAM Jaya, Jakarta Pusat, Rabu.

Dia menyebut, saat dikelola PAM Jaya, penyaluran air diklaim akan lebih merata. Sebab, kata Arief, perusahaan berstatus BUMD memiliki tanggung jawab sosial kepada masyarakat. Dalam hal ini, tanggung jawab sosial itu adalah penyaluran air

bersih secara merata.

"Kalau BUMD ada tanggung jawab sosial yang diselesaikan tidak (secara) bisnis semata," ujarnya. Dalam kesempatan itu, Arief mengucapkan rasa terima kasihnya atas apa yang tercapai selama 25 tahun kontrak PAM Jaya dengan Palyja-Aetra berlangsung.

"Terima kasih atas segala daya dan upaya 25 tahun yang lalu, yang sudah diselesaikan," sebut dia. "Biarkan kami yang memilih rumah sendiri untuk melakukan apa yang harus kami lakukan kedepannya," sambung Arief.

Untuk diketahui, pengakhiran kontrak kerja sama itu dilakukan dengan penandatanganan kontrak bersinergi penyerahan aset Palyja-Aetra kepada PAM Jaya. Kontrak itu diteken oleh PAM Jaya dan Palyja-Aetra pada Rabu ini.

Sebagai informasi, kontrak kerja sama yang berakhir pada Rabu ini sebelumnya mengizinkan Palyja-Aetra mengelola air bersih di Ibu Kota selama 25 tahun. ● yan

Pemkab Bekasi Perbaiki Jalan Ambles di Ruas CBL

BEKASI (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bekasi segera memperbaiki jalan ambles di ruas Cikarang Bekasi Laut (CBL), Desa Muktiwari, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Bekasi. Hal itu akibat jalan di lokasi tersebut yang tidak stabil ditambah berada tepat di tepi sungai.

"Begitu mendapatkan laporan masyarakat terkait jalan ambles di CBL, kami langsung menuju lokasi untuk melakukan perbaikan," kata Kepala Dinas Sumber Daya Air, Bina Marga, dan Bina Konstruksi Kabupaten Bekasi, Henri Lincoln di Cikarang, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Rabu (1/2).

Henri menjelaskan, peristiwa jalan CBL yang ambles sepanjang 25 meter itu terjadi sejak pekan lalu hingga memakan hampir separuh badan jalan. Hal itu mengakibatkan aktivitas masyarakat terhambat. Pihaknya menerangkan sejumlah alat berat untuk memperbaiki ruas jalan yang ambles, termasuk pemasangan bronjong kawat

berisi material bebatuan untuk memperkuat pondasi tanggul yang berbatasan langsung dengan aliran sungai. "Selain perbaikan jalan ambles, pemerintah daerah juga akan melaksanakan pekerjaan perbaikan di sepanjang ruas jalan CBL secara bertahap pada tahun ini," kata Henri.

Camat Cibitung, Encun Sunarto menjelaskan, ruas jalan tersebut rawan ambles, meski sudah dilakukan pemasangan patok beton atau turap di tepi jalan yang berbatasan dengan sungai.

"Memang konturnya tidak stabil jadi saat ambles akhirnya turap itu ikut bergeser. Alhamdulillah dinas terkait merespon cepat dengan langsung melakukan perbaikan," katanya.

Encun mengatakan, longsor jalan di ruas itu kerap dikeluhkan masyarakat mengingat jalan tersebut merupakan akses utama aktivitas warga. Perbaikan yang dikerjakan diharapkan menjadi solusi mengatasi keluhan masyarakat. ● yan

PENGUMUMAN PENGAMBIL ALIHAN SAHAM
Bahwa telah ditanda tangani Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham PT AMRO BORNED MINERATAMA, berkedudukan di Jakarta Pusat, dengan keputusan diantaranya menyetujui pengalihan sebagian besar saham perseroan kepada Pihak Ketiga, sehubungan dengan hal tersebut apabila ada pihak-pihak yang keberatan silakan menghubungi Direksi perseroan, pengumuman ini dilakukan untuk memenuhi ketentuan UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Atra Sudirman, Jl. Jend Sudirman Kav. 33 A, RT 003/002, Kel. Karet Tengsin, Kec. Tanah Abang, Jakarta Pusat.
Jakarta, 1 Februari 2023
Direksi
AGUS SAMTIDA